



Bezirk 7 Niederrhein

Winterausgleich der Jugend

29. Oktober 2022



„Oberhausen: Sommerliche Temperaturen, Sonne, gute Laune, spannende Parcours im Kletterpark Tree2Tree, viele kletterbegeisterte Schüler, Jugendliche und Betreuer ...“

So könnte es in einem Zeitungs-Dreizeiler lauten. Am vergangenen Samstag traf sich die Bezirksjugend zu einigen gemeinsamen Stunden im Kletterpark Tree2Tree am Gasometer in Oberhausen. Wie bereits im vergangenen Jahr hatten wir den Winterausgleich vor und nach draußen verlegt. 40 Schüler, Jugendliche und Betreuer aus sechs Vereinen verbrachten viele Stunden in den Bäumen unterstützt von weiteren Betreuern, die am Boden bleiben wollten.

Astrid Wagner

Wesel, 01.11.2022